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★東山荘記念館食堂
★12：30点鐘
★ソプラノコンサート
　松田希世様
　

次　回
９月12日の
例　会

ROTARY CONNECTS
THE WORLD
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●例　会　場／名鉄菜館
●開 会 点 鐘／12：30　●国 歌 斉 唱
●ロータリーソング／四つのテスト
●内　　　容／米山月間に因んで
　　　　　　　米山記念奨学委員長　神谷高義君

国際ロータリー第2620地区

http://www.gotemba-rc.gr.jp/

週報
御殿場ロータリークラブ

第2576回　例会プログラム

会　員　慶　事

●会員誕生日／９月６日　豊山徹也君
　　　　　　　９月９日　長田吉弘君
●結婚記念日／９月５日　望月　茂君　奈保美様　ご夫妻
　　　　　　　９月９日　長田吉弘君　まゆみ様　ご夫妻

　皆様にも連絡が届いていると思いますが、正会員の
齋藤保君が８月28日に亡くなられました。入会歴42年
の大先輩で、第31代会長を務めていただきました。心
からご冥福をお祈りしたいと思います。　
　さて、今月は会員増強維持月間です。８月４日にグラ
ンドホテル浜松にて、第2620地区の「会員増強・維持
セミナー」が開催されました。私と会員増強委員長の
勝又誠君の２人で参加してまいりました。分科会・全体
会議共にディスカッション形式で行われ、内容の濃い会
議でございました。事前に五つの質問に対するレポート
の提出が要請されておりました。
１．クラブ戦略計画を立てていますか？　どんな内容で

すか？
２．クラブの平均年齢・年齢分布・女性比率はどうなっ

ていますか？
３．例会プログラムを魅力的なものにするための工夫は

ありますか？また、新規の奉仕活動にチャレンジ
してますか？

４．会員増強に対するユニークな取り組みや成功事例は
ありますか？

５．新会員のサポートは、どのように行っていますか？
 どの質問も、我がクラブの欠点を指摘されたようで、
返答に困ってしまいましたが、何とか知恵を絞って返答
いたしました。
　ある地区では、3千人前後いた会員数が、1千人台に
まで激減したことに危機感を覚え、その原因を分析した
結果、ロータリー活動がマンネリ化して、何をしようと

しているのか将来の見通しがはっきりしない事が原因
の一つにあることが確認されました。そこで出てきた
のが、「クラブ戦略計画の立案」という課題であります。
　我がクラブは現在会員数55名です。前年度には、最
近になく多くの退会者がありました。私は大きな不安
を感じました。また、会務の遂行が予算的に厳しくな
るという状態になったことを考え、会員増強に本気で
取り組む必要性を実感しました。本年度は会員増強委
員会を中心にクラブ会員全員で取り組みたいと考えて
おります。この後の卓話で、会員増強委員長の勝又誠
君より詳しい話が聞かれると思います。
　また、斎藤幹事より報告があると思いますが、８月
24日土曜日、富士山一斉清掃が行われました。社会奉
仕委員長渋谷一君の指揮の下、御殿場口は長田富夫君、
長谷川雅也君、長田崇君の３名、須走口は渋谷一君、
秋田敬君、斉藤礼志君、久保田勇輝君の４名、計７名
が参加し、無事終了したと報告がございました。暑い
中ご苦労様でした。
　そして、８月31日と９月１日に「2018～2019年度
の派遣学生の帰国報告会、2019～2020年度の受入学
生のオリエンテーション・ホームカントリー紹介」の
会議がYMCA東山荘にて行われます。私
と斎藤幹事が出席いたします。若い人た
ちの熱意と意欲を肌で感じられるのでは
と楽しみにしております。

勝 又 博 文

会 長 挨 拶

会長挨拶用
ＱＲコード

8/29のスマイル

３夫婦３世代同居の我が家に４世代目となる孫、男
子が誕生しました。
諸先輩のおっしゃる通り、ただただ「かわいい」の
みです。秋田　敬君



井上　　元

勝又　博文
斎藤　　衛
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　会員増強委員長の勝又誠です。
本年度の増強委員会は副委員長
に勝間田太住君、委員に勝又重春君、長田吉弘君、
長島和彦君の５名体制です。
　増強委員会が５名というのは昨年度に続いてのこと
で、近年の危機意識の表れかと思いますが、こと増強
に関しては会員全員が委員みたいなものですから既に
有力な情報が寄せられており、心強いばかりです。
　御殿場ロータリークラブは平成の30年間、会員60名
前後を堅持してきましたが、平均年齢は66歳となって
おります。御殿場・小山の規模からして60名が適正か
どうかわかりませんが、現在55名なので60名に近づけ
たいというのが本年度の目標です。
　今年の３月14日に「会員増強のクラブフォーラム」
が開催され、４点の観点で話し合いが持たれました。
・女性会員の増強について
・増強に対しての良いアイデア
・親子会員の対応について
・時限的休会のルールについて

勝又　誠君

会員増強委員長

　また、今月の８月４日に地区の「会員増強・維持セ
ミナー」が浜松で開催されまして、どのクラブも同じ
悩みを抱えていると印象に残っていることを報告いた
します。
・クラブの長期戦略の有無
・女性会員の増強について
・クラブの活性化について
・会員増強の方法について
・会員維持について
に多くの意見が出されました。
　また、昨年の４月８日の会員増強セミナーでの、東
京西ロータリークラブの鈴木隆志さんの「増強の技術
とプロセス」というビデオは、参考にご意見がユー
チューブで閲覧することができます。
　冒頭言いましたが、御殿場ロータリークラブは、平
均年齢66歳となっており、皆さんも色々な会に所属し
ていることと思いますが、どの会も会員の減少に悩ん
でいるなかで、当クラブも危惧しながらも、会員間の
協力により健闘していると思っています。
　今年の増強にもご協力を頂いて推し進めてまいりま
すので、一年間宜しくお願いいたします。
　ありがとうございました。

※やむを得ず欠席される方は、午前９時50分までにご連絡下さい。

55名 51名 48名 94.12％ 100％

会員数 出席者数 暫定出席率出席計算に
用いた会員数

前々回の
確定出席率

欠席者
（３名）

8/29の出席報告

勝間田太住君・内海宣彦君・山内強嗣君 

８月２日
８月２日
８月５日
８月７日
８月９日
８月17日

せせらぎ三島ＲＣ
せせらぎ三島ＲＣ
大 阪 Ｅ ク ラ ブ
長 泉 Ｒ Ｃ
大 阪 Ｅ ク ラ ブ
大 阪 Ｅ ク ラ ブ

大胡田明寿君
山内　強嗣君
鈴木　善明君
林　　　準君
長谷川雅也君
橋本　喜市君

8/8のメーキャップ

「増強の技術とプロセス」
https://www.youtube.com/
watch?v=Q8CoYJSUwx8
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会員増強月間に因んで

富士山一斉清掃8/24㊏

司　会
長谷川雅也君

ソングリーダー
大胡田明寿君

出席報告
長田　崇君

会員誕生日
臼井良太君　渋谷　一君




